

Une institution et des partenaires débordés, voire aux abonnés absents

« Un enfant notifié et pas d'AESH. Il a fallu que j'aie en tant que directrice dans les agences d'intérim pour essayer de trouver quelqu'un !!!! »

« Ce qui a été le plus dur c'est de s'entendre dire par la circo que tout allait bien, qu'ils avaient vu pire, qu'on gérait bien alors qu'on avait sonné l'alarme en disant que la situation n'était pas tenable... »

« J'ai alerté tout le monde mais j'ai vraiment l'impression d'être seule. »

« Les instances type MDPH considèrent l'école comme l'endroit où on va caser l'enfant quand les autres solutions ont échoué. »

« Les spécialistes du CMP nous l'ont "renvoyé" en déclarant que ses troubles dépassaient leurs compétences... et les pauvres 19 autres élèves qui sont morts de trouille en arrivant à l'école... et moi aussi... ! »

« Le CMP est débordé ! Pas de rendez-vous avec un orthophoniste avant deux ans ! Sans parler d'un suivi avec un pédo-psychiatre. La MDPH est elle aussi débordée et le temps d'attente pour une prise en charge avec une AVS prend au moins une année scolaire. »

« En attente d'une place en ITEP, cet enfant passe d'école en école quand il commence à faire preuve de violence envers les adultes. »

